

# Wandertag



Am **Donnerstag, 20. Oktober 2022**, fand der Wandertag an unserer Schule statt. Es war ein sonniger, aber windiger Herbsttag.

Gleich in der Früh um 8 Uhr ging es von der Volksschule zum Natursafari- Weg los. Fröhlich marschierten die Schülerinnen und Schüler über Wiesen und Felder. Zwischendurch lernten wir immer wieder Neues über die Natur und die Tierwelt und durften spannende Fragen darüber beantworten.

Nach einer Stunde Wanderzeit legten wir eine kurze Jausenpause bei einem sonnigen Plätzchen ein, wo die Kinder sich mit ihrer Jause und einem Getränk stärken konnten. Durch den Wind war allerdings nach der Pause allen sehr kalt, wodurch wir uns spontan entschieden, den Natursafari Weg zu erweitern. So marschierten wir mit flotten Schritten Richtung Innenschlag, um von dort auf dem Musikweg weiterzugehen. Auf diesem Weg konnten wir auch so einiges entdecken und allen wurde wieder ein bisschen wärmer. In Dambergschlag kamen wir schlussendlich wieder zum Natursafari Weg und gingen auf diesem Weg zurück Richtung Schule. Zwischendurch konnten die Kinder im Wald noch ein bisschen beim Bach spielen. Außerdem gab es eine lustige Blätterschlacht, weil der Weg im Wald mit dichtem Laub bedeckt war. Als Abschluss von diesem Wandertag durften sich dann die Schüler und Schülerinnen noch am Spielplatz austoben.

Es war für alle ein sehr schöner und lustiger Wandertag.













